



INFORME PLENARIA 2023

Para la gloria del Dueño de la mies y para información del liderazgo de nuestro Consejo Regional, presentamos el siguiente resumen de actividades realizadas en el año 2022.

La junta directiva de AMIHUE está integrada por seis pastores con quienes nos reunimos para planificar, evaluar y ejecutar distintas acciones relacionadas a misiones desde Huehuetenango.

ACTIVIDADES VARIAS: La oficina fue atendida todo el año por hermana Rebeca Basilio. Se realizaron reuniones con comités de misiones para orar e informarles acerca de los avances y necesidades de cada misionero. Se asistió a algunas reuniones regionales en el departamento y también en San Marcos. Durante el año se prepararon programas radiales que son transmitidos todos los sábados en Radio Buenas Nuevas TGMI, de San Sebastián H. En agosto se participó en la reunión bianual de COMCA donde se evaluó el desempeño de misiones a nivel de Centroamérica.

ADMINISTRACIÓN:

Se organizaron conciertos de motivación misionera en tres lugares diferentes con la participación de Katy Mazariegos y otros cantantes. Además, se visitó y se tuvo una reunión con los hermanos de Zona Reina y el hermano Lester Alvarado para informarles que las escrituras de las propiedades en Monte Cristo deben estar a nombre del Consejo Regional. El 17 de abril falleció hermana Elena Ekstrom, pionera de misiones. También el 1 de mayo fallece la hermana Ileana Palacios y en ambos casos se participó en sus homenajes póstumos.

MISIONEROS:

Roberto Carlos: Después de ampliar el templo en dos ocasiones, finalmente tomaron la decisión de iniciar la construcción uno nuevo con medidas de 20mts de largo por 11mts. de ancho. La iglesia Emanuel tiene 80 miembros; entre ellos 37 adultos, en su mayoría mujeres, y 43 niños. La salud de la familia Escobar ha sido afectada por lo que Roberto con afecciones de la garganta debe hacerse un tratamiento médico que significa hacer reposo por 6 meses mínimo.

Lázaro Pascual: Los hermanos tuvieron un año de estabilidad en todo sentido. Realizaron varios viajes en distintos pueblos de España para apoyar a otros misioneros. La iglesia en Illescas se mantiene firme y en crecimiento. Varias personas han estado asistiendo últimamente a los cultos aun sin ser creyentes. Las damas se reúnen una vez al mes y hermana

Loida les comparte la Palabra; ellas estudian el libro de Filipenses y en cada reunión siempre asiste alguna amiga invitada. De esta manera los miembros de la iglesia comparten su fe con sus vecinos.

Lester Alvarado: El proceso de enfermedad y la partida de Ileana ha dado lugar a muchos cambios para la familia. Por lo que se ha tomado la decisión de finalizar toda relación ministerial con la iglesia de la Zona Reina, para que él se dedique al cuidado de sus hijos aquí en Huehuetenango. A partir de enero 2023, Lester queda libre de servir en la iglesia Jesucristo es el Único Camino, quedando en su lugar el hermano Roberto Choc, un creyente de la misma iglesia que hasta ahora ha servido en Monte Cristo.

Marcos González: Este año la familia tuvo muchos quebrantos de salud; sin embargo, se han recuperado y están estables. La venida de Marcos a Huehuetenango al inicio del 2022 dio estabilidad a sus finanzas. El crecimiento de la iglesia fue especial: ya que los 44 miembros de la iglesia Centro de Amor fueron entrenados en evangelismo y una mejor comprensión de las Escrituras. Con ayuda de varios hermanos se compró un carro de doble tracción para el uso del ministerio. Queda pendiente la adquisición de un terreno para la futura construcción del templo, la radio y la iglesia.

Leonel Ramírez: La iglesia La Familia de Dios cuenta con cincuenta miembros. En el año, el Señor permitió que seis personas conocieran a Jesús como su Salvador y cinco se bautizaron. Se organizó 7 eventos evangelísticos para niños y se evangelizó en 13 pueblos, repartiendo Biblias, Nuevos Testamentos y muchos tratados. Se realizó también un viaje de exploración al municipio de Acacoyahua para iniciar un proyecto de evangelización ya que este pueblo no cuenta con una iglesia cristiana. Una de sus metas es evangelizar en los 17 municipios de la zona costa.

Gerson Argueta: En Ayoquezco de Aldama, la iglesia organizó varios eventos evangelísticos acordes a fechas especiales: el día del niño en abril, día de las madres en mayo y cena de fin de año. Además, se organizó un campamento para jóvenes, una reunión con matrimonios y se ha iniciado la búsqueda de un pastor para Ayoquezco. Para Valde Flores, los hermanos se van a enfocar en la compra de un terreno y la búsqueda de recursos para construcción del templo, el evangelismo y discipulado será una prioridad. Un nuevo campo que se ha identificado es Santa Cruz Nexila, en este lugar se continuará con el evangelismo y discipulado. En cuanto a la familia: Gerson Eliud (hijo) avanza a su segundo semestre de universidad, Keren está en segundo año de secundaria, la familia hará trámites de visa americana y en abril vendrán a Huehuetenango.

José Mauel: En la congregación Alfa y Omega de Retalteco, se congregan 47 personas entre ellos 13 adultos, 9 jóvenes y 25 niños. El entrenamiento sobre liderazgo y discipulado fue una de las actividades a las que se le dio importancia. La visitación a los hermanos fue periódica, pero se atendió a jóvenes y niños semanalmente. La iglesia, con dirección de José y Abigail, realizó evangelismo personal y estableció un culto dominical, de oración y doctrinal. Durante el año les visitaron cuatro iglesias con quienes pudieron hacer evangelismo, dando resultado de doce personas convertidas y tres bautizadas. Además, se reconstruyó una parte de la cocina que se estaba deteriorando.

Familia Álvarez: Han estado sirviendo al Señor en Alemania, no dudamos de su labor ministerial y sabemos que el Señor los ha sostenido aun cuando nosotros no hemos podido apoyarlos como ellos esperaban. Durante todo el año no tuvimos información de su ministerio y ahora que él está en medio nuestro, esperamos conocer un poco de lo mucho que Dios les está permitiendo hacer.

Familia Ceballos: A principio del año pasado ellos fueron aceptados como misioneros nuestros e inmediatamente iniciaron un plan de promoción en Guatemala, Honduras y los Estados Unidos. Al iniciar el proceso de renovación de residencia, uno de los requisitos enviados desde España se retrasó por motivos propios del sistema. Aunque los Ceballos deseaban (y estaban listos) para salir el año pasado, el Señor los ha retenido; pero por Su gracia, el documento fue ya recibido en Honduras. Ahora, los Ceballos esperan acudir a su cita en la Embajada el 24 de enero. Dios mediante sea aprobada para partir a España en las siguientes dos a cuatro semanas. ¡Gloria a Dios! Se espera que puedan salir durante el mes de febrero de este año.

En proceso de aplicación: Iniciamos trámites con la iglesia Alfa y Omega de Cuilco para poder llevar al campo a Misael Ramírez y Jessica Cortés. En estos momentos ellos están en México listos para iniciar el plan de exploración y al volver daremos seguimiento al proceso.

Visitas a iglesias: Con el apoyo de pastores y obreros, este año tuvimos la oportunidad de visitar 47 iglesias en distintas regiones. En todas presentamos el ministerio de cada misionero y a la vez animamos a seguir orando por ellos y apoyándoles financieramente si está en sus posibilidades.

Visita a misioneros: En el 2022 se realizaron pocas visitas al campo, reconociendo la labor que se realiza en El Retalteco, Benemérito de las Américas, Ayoquezco de Aldama y San Agustín Loxicha. En cada lugar se visitó con el fin de animar, conocer a los hermanos, oír sus inquietudes y evaluar el ministerio que se realiza.

Alianzas: Mantenemos convenio con Sociedad Bíblica de Guatemala, Llamada de Media Noche y EZEVA Recursos Cristianos, quienes nos proveen literatura y otros materiales. También con FAM Guatemala, CONEM y*****

Finanzas: Este es el reflejo del apoyo que nuestras iglesias están teniendo cada día para las misiones. Para información de esta asamblea presentamos las siguientes cantidades:

Saldo anterior 2021	Q 45,955.84	+
Ingresos 2022.....	Q 271,287.75	+
Egresos 2022	Q 253,556.00	-
Saldo disponible 2023	Q 63,687.59	=

La junta directiva de AMIHUE estuvo integrada por los pastores siguientes: Tomás Vásquez, presidente; Henry Félix, secretario; Franklin Jiménez, tesorero; Gumercindo Martínez, Only Castañeda y David Orozco como vocales.

Eventos futuros: hay tres eventos que por su magnitud deseamos que cada iglesia planifique enviar a su comité de misiones o delegación de hermanos para que adquieran mayor conocimiento del quehacer misionero. El primero es en la iglesia Doce Perlas de La Mesilla, del 27 al 29 de enero. El segundo será en el Instituto Berea con énfasis en el mundo musulmán en las fechas 3 y 4 de febrero. El siguiente es en marzo en donde instamos a que cada iglesia organice actividades de conmemoración al Mes Nacional de Misiones.

Planes: Seguiremos visitando iglesias para llevar información de primera mano de cada misionero, asistiremos a la mayor cantidad de reuniones regionales que podamos, estaremos al cuidado de nuestros misioneros, daremos asistencia a los comités de misiones de la iglesia local que requieran de nuestra ayuda, implementaremos un plan para trabajar con damas de las iglesias locales, haremos visitas a los misioneros, estaremos con literatura donde nos permitan promocionarla y apoyaremos algunos eventos misioneros dentro y fuera de Huehuetenango.

Finalmente, queremos hacer de su conocimiento que nuestra oficina se ha trasladado temporalmente a las instalaciones del Instituto Bíblico Berea debido al plan de construcción dado a conocer en la Plenaria pasada. Agradecemos a todos los presentes por su asistencia a esta asamblea y por su servicio en su iglesia respectiva. Rogamos llevar y hacer pública nuestra información en su congregación respectiva para el conocimiento de su membresía. Sus comentarios y sugerencias son de mucho valor para nosotros así que no dude en hacérselo saber.

En el amor de Cristo



Henry Royer Félix Hernández
¡Vamos para cosas GRANDES!

NOTIFICACIÓN IMPORTANTE

Teléfono temporal **7934 2954**

 WhatsApp **7768 1459**

3041 0057 89 - BANRURAL
Agencia Misionera de Huehuetenango